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Coronavirus :

Compte rendu audioconférence avec la direction le 19 janvier 2021

Cette  audio  conference  s'est  deroulee  aujourd’hui  de  9h  a�  9h30  en  presence  de  la  directrice
departementale, du directeur adjoint, de la chargee des missions supports et des representants des trois
Organisations Syndicales du departement.

La directrice precise que le virus circule de plus en plus, en France comme en Haute-Marne.
A ce jour, aucun variant du virus n’a e te  de tecte  sur le departement. Elle confirme qu’il faudra continuer a�
rester extre,mement prudents dans la perspective d’une degradation epidemique ces prochaines semaines.

Evolution épidémique au sein de la DDFIP 52 :
Depuis le debut de l’epidemie, 10 colle�gues ont e te  infectes par le SARS-CoV-2.
A3  ce jour, la Direction n’a pas connaissance de nouveaux cas averes ou de personnes cas contact.
Le Docteur Robin precise qu’elle a eu contact hier avec une personne presentant quelques sympto, mes,
neanmoins peu evocateurs, et devant avoir les resultats de son test dans la journee. 
La Directrice rappelle son inquie tude quant aux variants qui pourraient faire exploser l’epidemie dans les
prochaines semaines.

Télétravail : 
Le  directeur  adjoint  indique  que  115 personnes  sont  equipees  en  PC  portables.  Peu  d’agents  sont  en
te le travail 5 jours par semaine.
La direction souhaiterait que les agents de ja�  en te le travail  sur quelques jours puissent augmenter leur
volume te le travaille  afin de continuer a�  faire baisser la presence physique au bureau.
Le directeur adjoint rappelle qu’il est en outre toujours possible aux agents 100% presentiel de faire une
demande de te le travail.

Vaccination :
Lors de l’audioconference avec le directeur general du 8 janvier, il avait e te  evoque  la possibilite  pour les
medecins de prevention et/ou les pre fectures de mettre en place des centres de vaccinations pour les
agents.
FO demande ce qu’il en est et si la Direction a des nouvelles.
La directrice repond qu’elle n’a aucune nouvelle sur les sujets.
Le Dr Robin precise que le sujet est complique  compte-tenu du contexte. Elle ajoute que, dans un premier
temps, les agents a�  risques doivent prendre contact avec leur medecin traitant afin de pouvoir avoir un
acce�s au vaccin rapidement.

Masques :
Le Haut Conseil de la Sante  Publique a recemment indique  que certains masques en tissus n’offraient pas
une garantie de protection suffisante.
Le directeur adjoint precise qu’il ne s’agit la�  que des masques fabriques maison. 
Les masques tissus donnes aux agents, de type UNS1, constituent une barrie�re suffisante et sont lavables
100 fois. Il affirme veiller au renouvellement du stock en cas de besoin.
En sus,  il  precise  que la direction posse�de  un stock de masques chirurgicaux a�  destination des agents
fragiles, qui sont distribues le cas echeant.

N'hésitez à nous relayer tout sujet, toute interrogation sur la balf fo.ddfip@dgfip.finances.gouv.fr
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